

12月



早いもので今年も残すところあと数日となりました。1年というのは、本当にあっという間ですね。2017年はどんな1年だったでしょうか？うさぎ組の子どもたちにとって初めての幼稚園が始まった1年でしたね。友達と一緒に過ごすことの楽しさ、体を思う存分動かして遊ぶことの面白さなど、園生活の経験を経ていろいろなことを子どもたちは感じられたのではないでしょうか？

冬休みは、大掃除にお正月…子どもたちにとって様々な経験ができる時だと思います。体調には十分気を付けて、充実した冬休みをお過ごしください。



冬のお楽しみ会(3園交流)

15日、子どもたちがとっても楽しみにしていた3園合同のクリスマスのお楽しみ会がありました！

初めにミスター・チョップリンのショーを見ました。不思議なマジックや“だいちゃん”という男の子が出てくる腹話術、チョップリンさんが風船の中に入り風船が割れると中からヒーローが出てくるバルーンショーなど子どもたちは大笑いをしながら見ていました＾＾

そのあとは、どこからかスズの音が聞こえてきて…なんとサンタさんがやってきましたよ！サンタさんに「どこに住んでいますか？」など質問をしたり、プレゼントをもらったり素敵な時間を過ごしました。来年もまたサンタさんに会えるといいね。

うさぎ組さんは初めての3園交流で、始めはドキドキした様子の子どもたちでしたが、弁当後の外遊びの時間は違う園の友達とボール遊びをしたり、フープを使い電車ごっこをしたり、楽しそうにかかわりを広げ遊ぶ子どももいました。降園前、一日の感想をクラスで話し合った際は、「まつかぜ幼稚園と松原西幼稚園のお友達が来てくれて嬉しかった」と何人も発表していました。また、3学期も交流があるのでお楽しみに…！



なわとび・マラソン

12月より、毎朝のなわとび・マラソントイムが始まりました！始めた頃は、縄を上手く回したり、跳んだりできず苦戦するうさぎ組さんでしたが、毎日練習を積み重ねることで、上手にできるようになってきましたね。冬休み、縄跳びを持ち帰るので、是非お家でもチャレンジし励ましてあげてくださいね！なわとび・マラソントイムに参加してくださった皆様、ありがとうございました。1月もありますので、またご参加よろしくお願いします！



今年一年、大変お世話をになりました。良い年をお迎ねください。新年、子どもたちに会えるのを楽しめています。良いお年を…！

